

Als Mannschaft unschlagbar...

Mannschaftswertung der 28. ADAC Reckenberg-Rallye geht wieder ins Aggertal

VON GÜNTHER WOLFF

Rheda-Wiedenbrück/Wahlscheid - Wenn die Rallye-Teams des MSC Wahlscheid starten, so ist der Erfolg schon fast eingeplant. Dies bestätigte sich auch wieder bei der 28. ADAC Rallye-Reckenberg, wo die Teams D.Tillmanns/Lukas, U.-M.Tillmanns/Weber und Schulz/Kopiniok die Mannschaftswertung wieder einmal gewinnen konnten.

Altmeister H. Jansen war leider verhindert. Trotzdem führt er weiterhin die Wertung des Rallyesport-Pokal des ADAC Nordrhein 2009 an. Mit gleicher Punktezahl auf Platz 2 ist sein Sohn Martin Jansen, gefolgt von einem weiteren Youngster des MSC Wahlscheid, Markus Schulz. Bei den noch ausstehenden Veranstaltungen in diesem Jahr wird sich zeigen ob die Meisterschaft auch in diesem Jahr wieder an die Agger gehen wird.

Bei schönstem Spätsommerwetter kämpften 85 Rallyeteams um Platzierungen und boten den Zuschauer ansehnlichen Rallyesport.

Den Gesamtsieg errang das Team Gromöller/Brökelmann auf Opel Manta 400, gefolgt vom Team Schlesack/Küfner auf BMW M3 und Beinke/Bredenförder wiederum auf einem Opel Manta 400.



Schulz/Kopiniok



D.Tillmanns/Lukas

Als bestes Team aus Wahlscheid erreichte das Team Schulz/Kopiniok auf VW Polo einen hervorragenden 19 Platz in der Gesamtwertung, 8 Platz in der Gruppe bzw, 1. Platz in der Klasse. Hierbei ließen Sie mit Ihrem Polo Fahrzeuge wie Porsche 911, Golf GTI , BMW M3 in der Wertung weit hinter sich. Die Wahlscheid-Teams D.Tillmanns/Lukas und U.-M. Tillmanns/Weber belegten Plätze unmittelbar hinter dem schnellen Polo.



U.-M.Tillmanns/Weber

All dies und die guten Platzierungen in den jeweiligen Klassen machten wieder einmal den Sieg der Mannschaftswertung möglich.

Die nächste Rallye, wo die Piloten des MSC Wahlscheid punkten wollen, ist die Rallye Blankenheim. Wird es wieder einen Sieg der Mannschaftswertung geben?

